



Teilöffnung Schalterdienst – Gemeindebüro Stalden

Der Bundesrat ergriff im März strikte Massnahmen, um die Ausbreitung der Coronavirus-Pandemie einzudämmen. Zur Aufrechterhaltung des Betriebes der Gemeindeverwaltung und zum Schutz der Gesundheit von Bevölkerung und des Verwaltungspersonals wurde der Schalterdienst bis auf Weiteres geschlossen.

Die Bevölkerung konnte uns telefonisch, via E-Mail und Online-Schalter während den Büroöffnungszeiten kontaktieren.

Dies hat sich während des Lockdowns sehr gut bewährt. Mit dieser Vorgehensweise musste die Bevölkerung auf keinerlei Dienstleistungen unsererseits verzichten.

Am 16. April hat die Schweizer Regierung ihre Exit-Strategie aus dem Lockdown verkündet. Die Lockerung erfolgt in drei Schritten. **27. April:** Spitäler für nicht- dringliche Eingriffe, Ärzte / Zahnärzte, Coiffeure, Physiotherapie, Kosmetikstudios, Baumärkte und Gartencenter. **11. Mai:** öffentliche Schulen. **8. Juni:** weitergehende Schulen und Hochschulen sowie Kulturinstitutionen und Zoos.

Der Schutz des Publikums und der Arbeitnehmenden muss aber nach wie vor sichergestellt sein. Ebenfalls sind Ansammlungen von mehr als fünf Personen weiterhin verboten.

Ab Woche 18 werden wir den Schalterdienst demnach reduziert starten, d.h. **jeweils am Mittwochmorgen von 09.00 Uhr bis 11.30 Uhr, erstmals am 29. April 2020.** Die Sicherheitsmassnahmen gemäss BAG (Abstandsregeln, Desinfektionsmittel, Plexiglasscheibe) werden eingehalten.

Bei dringenden Fällen können Sie uns telefonisch unter der Telefon Nr. 027 953 15 20 während den Büroöffnungszeiten und via E-Mail gemeinde@stalden.ch kontaktieren. Nutzen Sie den Online-Schalter der Gemeinde Stalden – www.stalden.ch.

Wir danken für das Verständnis.
Blibet gsund und heid cha Sorg!

GEMEINDE STALDEN

Stalden, 24. April 2020